

Réponse du Conseil administratif à la question écrite de M. Roman Juon, du 3 décembre 2003, intitulée: «A quand un minicalcio?»

TEXTE DE LA QUESTION

La *Tribune de Genève* du 3 décembre 2003, sous le titre «Le football loisir veut prendre son essor», passe sous silence le fait que la Ville de Genève, par le biais du Service des sports, a installé pas moins d'une trentaine de terrains de minifoot dans les préaux et les parcs de la ville.

Est-ce que le Service des écoles et institutions pour l'enfance ou le Service des sports envisagerait d'organiser à titre d'essai un minicalcio, aussi bien pour les enfants et les adolescents que pour les adultes, comme cela se fait en Italie, par exemple, depuis très longtemps?

Pour les adultes, ce minicalcio est un championnat annuel qui fait l'objet d'un classement et dont les exploits sont diffusés dans les journaux.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

La Ville de Genève a, par le biais du Service des écoles et institutions pour l'enfance, installé quarante terrains de minifoot dans les préaux et quatorze dans divers parcs de la ville.

Sur le principe, un championnat de type minicalcio ne nous semble guère réalisable dans les préaux, car il provoquerait inévitablement des nuisances sonores non négligeables. En raison de la forte densité urbaine notamment, des problèmes de cohabitation surgissent régulièrement avec les riverains; c'est pourquoi il convient d'éviter, autant que faire se peut, tout événement pouvant nuire à leur tranquillité.

De plus, il convient de relever qu'un championnat ouvert aux adultes n'a pas réellement sa place dans les préaux d'école.

S'agissant des parcs, leur vocation première est le repos et la promenade. Un minicalcio engendrerait vraisemblablement un flux de voitures et attirerait toute une population qui, habituellement, ne s'y trouve pas.

Pour ces raisons, il est peu souhaitable que les parcs et les préaux d'école puissent accueillir un tel championnat, du moins en ce qui concerne les adultes. Il existe d'ailleurs un grand nombre de terrains de sport à proximité de la ville leur permettant de s'adonner au football.

En revanche, nous avons pris contact avec la Délégation à la jeunesse afin d'examiner dans quelle mesure un minicalcio pourrait intéresser les plus jeunes. Si ceux-ci manifestent un réel intérêt, la Ville pourrait envisager d'organiser un tournoi à titre d'essai sur les terrains situés à l'écart des habitations.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Jean Erhardt

Le conseiller administratif:
André Hediger

Le 17 mars 2004.